

CAELUM

PEUPLE : CRYOX

VOIE DE DESTINÉE : VOIE DES ARTS

CARRIÈRE : BARDE

ARME : HARPE

ARMURE : ARMURE DE TISSU ET DE FER

PROTECTEUR : ONCE

ALLIES : Tous les spectateurs qui le virent jouer et furent «victimes» de ses tours.

ENNEMIS : Tarakh, musicien jaloux et langue perfide quitente de le discréditer.



HISTOIRE : Caelum était jadis un chevalier errant, un défenseur des huit piliers et un arpenteur des royaumes. Né dans les terres reculées du royaume des Dieux Oubliés il est l'un des rares à les vénérer encore et à se rendre dans les temples. C'est au temple d'Ilhyya, face au panthéon des dieux anciens que le fils des glaces reçut de plein fouet la foudre. La mort aurait dû l'emporter mais les bras tendus, les mains écartées il vit le foudre en mille cordes s'échapper de ses doigts avant de tomber inconscient. Il demeura là une octe avant de s'éveiller. La musique désormais l'entourait de toutes part, une harpe l'attendait, une harpe que Limnos, esprit des Arts avait conçu pour lui. Sitôt qu'il la vit Caelum joua ses premières mélodies, attirant à lui les foules, charmées, les esprits et les bêtes. D'une muette prière il remercia l'esprit lui souhaitant l'honneur de devenir un dieu et quitta le temple. Sa réputation le précéda et il fut convié aux palais et aux cités les plus importantes. Homme de peu il choisit l'errance et la voie des royaumes pour porter l'art jusque dans les contrées reculées. S'il semble désormais un vieux musicien l'appel des lames résonne toujours en lui. Il changea sa hache de bataille pour la harpe et depuis lors fit de sa voix, de ses chants et de sa musique des armes bien plus terribles encore que toutes les lames.

POSSESSIONS : Harpe du Tonnerre : cette harpe peut sembler de prime abord commune mais elle possède la faculté, pour qui connaît et sait jouer les morceaux, de libérer des éclairs et des orbes de foudre destructeur. Arme dangereuse elle peut en cas d'erreur se retourner contre l'instrumentiste. Elle est également capable d'apporter au joueur une immunité à la foudre et une vitesse extrême à haut niveau.